
平成 27 年度第 3 回新富町総合教育会議 会議録 

 

１ 開催日時  平成２８年１月２９日（金）定例教育委員会終了後 

 

２ 開催場所  新富町役場３階 A 会議室 

 

３ 出席者   新富町長   土屋 良文 

        教育委員会  教   育   長  米良 郁子 

教育長職務代理者  三浦 秀一 

               委      員  郡司 道子 

               委      員  三好 正明 

               委      員  花車 明子 

                

４ 傍聴人   なし 

 

５ 事務局   まちおこし政策課長   出口 敏彦 

         

６ 説明者等  教育総務課長      池田 真二 

        教育総務課長補佐    小倉 令子 

教育総務課教育対策監  川越 康孝 

        生涯学習課長      太田  功 

         

 

７ 議事   （１）教育の振興に関する施策の大綱について 

       （２）その他 

 

８ 会議の経過  開会 午後３時１６分 

 

事務局  

 

 

 

土屋町長 

 

池田課長 

 

 

川越対策監 

 

 

引き続きですので、早速平成２７年度第３回新富町総合教育会議を

始めさせていただきます。まず、町長に議事進行をお願いしたいと

思います。 

 

前回に引き続いて大綱についての説明をお願いします。 

 

前回と変更になっております所は赤字で示してあります。担当に説

明してもらいます。 

 

前回と変更してある部分は朱書きでさせていただいております。教

育の振興に関する施策の大綱ということで、まず、スローガンにつ



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

太田課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

いてもう一度考えてみましょうということでしたので、新富町の教

育の基本方針、基本計画の目指すべき町の目指すべき姿ビジョン等

を踏まえまして「子どもも大人も進んで学び、夢と郷土への誇りを

育て、心豊かでたくましく未来を切り開く『「新富の人」づくり』」

という案を作成してみたところでございます。学校教育については、

（１）教育施設の整備では、『上新田小学校の校舎を建て替え、学校

施設の耐震対策１００％を目指します。』といたしました。次に学校

施設の整備という文言に修正しております。（２）につきましては、

『学力や授業力を向上するための研修を充実するなど、学校におけ

る指導方法や指導体制の改善と教職員の資質向上を図ります。』とい

うことで、具体的には学力・授業力向上推進リーダー事業等をさせ

ていただいておりますので、そのことをイメージして書いておりま

す。『「読書のまち新富町」を目指して、学校や家庭のおける読書活

動の推進を図ります。』ということで、読書のまち新富町を明記して

おります。豊かな子ことを育成するために、道徳教育を充実するな

ど、心の教育を推進しますということです。次は一部修正で『食育

の推進とともに、部活動の充実を図ります。』と入れております。『幼

稚園・保育園と小中学校との連携・接続推進を図ります。』と入れま

した。『職場体験学習など地域の教育資源を活かした体験学習や、児

童生徒のスポーツ及び文化活動、創作活動の推進を図ります。』とし

ております。（３）文言の修正です。非常勤講師の配置に関する部分

で、『学力向上や特別支援教育の充実のために』という風に加えてお

ります。児童生徒への文言修正が２つであります。『電気黒板など

ICT 機器の』ということで文言の修正をしております。（５）は特別

な配慮を要する児童生徒の支援を充実するために、ケース会議を開

催するなど、学校と家庭、役場関係各課、関係機関等との連携を図

りますということで、近年こども課、いきいき健康課、福祉課、児

童相談所、保健所、警察署とケース会議を開く事例が頻繁にありま

すので、行政的な連携と支援を含めて入れたところであります。 

 

続きまして、生涯学習に関する分野になります。（４）文化的環境の

創出ということで、『総合交流センター』に文言修正をしております。

（５）文化施設の活用では、様々な面においてと文面の修正をして

おります。（６）文化財の保存では、新しい項目として、『新田原古

墳群や伝統芸能などの文化財を、地域の貴重な観光資源として活用

するため、周辺の市町村と連携して県内外に情報発信を行います。』

という文言を追加しております。（８）は『スポーツ推進員』と文言

の訂正をしております。（９）スポーツ施設の整備につきましては、

『宿泊施設を伴った富田浜スポーツ交流センターを整備し、町内外



 

 

 

 

 

 

土屋町長 

 

米良教育長 

 

 

土屋町長 

 

三浦委員 

 

川越対策監 

 

土屋町長 

 

池田課長 

 

 

土屋町長 

 

 

事務局 

 

米良教育長 

 

 

事務局 

 

土屋町長 

 

 

 

米良教育長 

 

三好委員 

の多くの人に利用してもらえるようにします。』を追加しておりま

す。（１０）新たに追加いたしました、スポーツを通じた交流人口の

拡大で、『関係団体を連携し、各種スポーツ大会や合宿の誘致を進め

るなど、スポーツ・レクリｴーション活動を通じた交流人口の拡大を

図ります。』を入れております。 

 

ただ今説明がありました。スローガンはいかがでしょうか。 

 

スローガンは、教育と生涯学習全部、新富町全体が入っています。

ビジョンから取ってありますので。 

 

いかがでしょうか。 

 

切り開くのひらくは、開拓の拓ではないですか。 

 

ひらがなでなくていいですか。 

 

てへんの拓でよろしいですか。（はい） 

 

表紙の期間ですが、２９年度までとのことでしたので、平成２８年

１月から平成３０年３月まででよろしいでしょうか。 

 

それでいいです。「読書のまち新富町」を目指すという言い方は他に

ないでしょうか。 

 

総合戦略では読書のまち新富町を推進するとなっています。 

 

学校や家庭における読書活動の充実を図り、「読書のまち新富町」を

推進しますでいいのではないでしょうか。 

 

戦略では、「読書の町しんとみ」を推進するとなっています。 

 

『学校や家庭における読書活動の充実を図り、「読書の町しんとみ」

を推進します』でいいです。６ページのスポーツ施設の整備は、利

用推進を図るなどに文言を変えた方がいいです。 

 

太田課長、多くの人の利活用を図りますとかに変えてください。 

 

気になるのが、中学校の部活動は教育の内容なので載っていますが、



 

 

 

事務局 

 

太田課長 

 

 

米良教育長 

 

 

太田課長 

 

 

土屋町長 

 

 

 

事務局 

小学生の少年団活動も（８）にあった方がいいのではないでしょう

か。 

 

スポーツ少年団は別立てにした方がいいのではないでしょうか。 

 

（８）に１項目追加させていただいて、『スポーツ少年団活動の充実

を図ります。』とします。 

 

（９）の宿泊施設の項目は文言をちょっと修正した方がいいかもし

れません。 

 

『町内外の』を消して、『多くの人の利活用を図ります。』に修正し

ます。 

 

他にはないでしょうか。（はい）では、ご意見のあった項目を修正し、

大綱として公表いたします。議事については以上で終わらせていた

だきます。お疲れ様でした。 

 

以上をもちまして、平成 27 年度第 3 回新富町総合教育会議を終了

します。ありがとうございました。 

 

 

                                                           閉会 午後４時５分 

 

 

 

       

          


